

 Grundschule unter den Bäumen	Alt-Blankenburg 26 13129 Berlin Telefon: 030-4743325 Fax: 030-47487607	
---	---	---

www.gudbaeumen.de

sekretariat@gudbaeumen.schule.berlin.de

Berlin, 19.04.2023

Liebe Eltern,

mit dem Ende der Osterferien haben wir die letzte große Etappe des Schuljahres eingeläutet.

Das Frühjahr ist die Zeit der Wandertage, Exkursionen, Schülerfahrten und Projekttag.

Traditionell werden sich die Viertklässler drei Tage lang mit dem Thema „Krieg, Unrecht und Vertreibung“ beschäftigen und Zeitzeugen kennenlernen sowie Workshops und Kreativangebote wahrnehmen.

Auch die Blankenburger Kitakinder sind wieder bei uns zu Besuch. Gemeinsam mit den Erstklässlern werden sie einen Projekttag zum Thema „Zu Fuß unterwegs“ erleben. Seit März sind Kinder der 3. und 4. Klassen in der AG „Kiez-Pfad-Finder“ aktiv. Auf Grundlage der Kartierungen der Schulumgebung, an der alle Klassen teilgenommen haben, erstellen sie für unsere Schulgemeinschaft eine Kiezkarte von Blankenburg. Immer freitags findet auf dem Schulhof wöchentlich ein Parkour Workshop für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 und 6 statt. Hier sollen die Kinder lernen, möglichst effizient über Hindernisse zu laufen oder zu springen. Der Schülerklub organisiert dieses Projekt mit Unterstützung von ehemaligen Schülern unserer Schule.

Schon jetzt möchte ich Sie auf unser diesjähriges **Schulhoffest** hinweisen. Es findet am Freitag, dem **30. Juni 2023**, in der Zeit von 14.00 bis 17.00 Uhr statt. Da wir jetzt mit der konkreten Planung beginnen und auf Ihre Unterstützung zählen, werden sich zeitnah die Gesamtelternvertretung und der Förderverein bei Ihnen melden.

Und zum Schluss noch ein wichtiger Termin. Am Montag, dem **3. Juli 2023**, führen alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Schule einen **Studentag** durch. Die Kinder haben an diesem Tag schulfrei, für eine Notbetreuung in der Grundschule Alt Karow wird gesorgt. Sie erhalten dazu rechtzeitig weitere Informationen.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Frühlingszeit, hoffentlich mit mehr Sonnenschein und wärmeren Temperaturen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Woitinek
Schulleiter